
ゆうばり国際ファンタスティック映画祭に関わる新聞報道に対して 

 

 

令和 6 年 7 月 25 日、『ゆうばり国際ファンタスティック映画祭における賞金未払

い』の記事が一部の新聞に掲載されました。 

多くの映画を愛する方、夕張を愛する方がご心配をされていることと思います。 

 

ゆうばり国際ファンタスティック映画祭は平成２年にスタートした歴史のある映画祭

で、平成 18 年までは夕張市が主体となって開催してまいりました。 

市が財政再建団体となって以降、平成 20 年からは民間による実施体制に改めら

れ、新型コロナウイルスの流行による一時中断はありましたが、昨年（令和 5 年）

まで、夕張市を会場に関係者の尽力と多くの夕張市民の協力があって続けてこら

れたものと考えております。 

 

一方で、現在、夕張市としては映画祭の運営には一切関与していないことから、

今回の報道には唯々驚くばかりです。 

民間による実施とはいえ、“ゆうばり”の名を冠し、多くの市民が協力してきた

経過がありますので、市では報道発表があった後、直ちに映画祭実行委員会側に

詳細な報告を行うよう求めております。 

当該報告がされ次第、内容を精査したうえで、映画祭に対する今後の市の対応

を決めていく考えであり、その際には改めて皆様にお伝えしてまいります。 

 

 

 

　　　　　　　　　　　　　　令和 6 年 7 月 29 日　　夕張市長　厚　谷　　司


